

CARTA DE LA ORGANIZACIÓN

Estimado Sr. Aldo Alcayaga Cáceres,
SEREMI de Energía
Región de La Araucanía

Por medio de la presente, yo Roberto Leigh EtcheGARAY, en mi calidad de Postulante a la COMISIÓN REGIONAL DE DESARROLLO ENERGETICO DE LA ARAUCANÍA, expongo la misión y visión de la organización "Corporación de Desarrollo de Curacautín"- Cordecur que represento.

MISIÓN

Planificar y Fomentar el progreso y desarrollo de la comuna de Curacautín, e impulsar iniciativas que sean de beneficio para sus habitantes formulando y apoyando proyectos de inversión y de desarrollo social en el más amplio aspecto. Promover la articulación y contactos entre los diferentes actores comunales y regionales del ámbito privado y público de manera de detectar oportunidades y crear lazos para su emprendimiento y desarrollo.

VISIÓN

Cordecur es una organización, que ha logrado consolidar una asociación entre empresas, organizaciones y personas representativas de la comuna, con una clara orientación de sus acciones en el desarrollo sustentable de la comuna en el largo plazo, que ha sabido canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de inversión.

El aporte que realiza la Corporación es valorado por la opinión pública, y los organismos públicos y privados aprecian sus iniciativas en pro del desarrollo de la zona con el objeto de contribuir a la transformación de la comuna de Curacautín en un territorio de excelencia dentro de Chile.



Roberto Leigh EtcheGARAY

Presidente

Corporación de Desarrollo de Curacautín